

5年生 宿泊学習①

R4、7、4

7月4日・5日と、5年生の宿泊学習を行いました。前の週金曜日に行った結団式では、テーマを達成しようとする、自分たちの目指す姿に近づこうとする、5年生の意欲を感じました。

美唄のチョコレート工場見学、三笠の道の駅でトイレ休憩、そして突然の雨により、予定していた「マップリーディング」を「マイ箸づくり」に変更しました。説明を聞いた後、箸づくりに取り組みました。



5年生宿泊学習②

R4、7、5

宿泊学習二日目は、川歩き&川流れ体験です。

滝川市にある「川の科学館」は国土交通省の施設で、地域防災活動、河川防災、河川環境について学ぶことができます。児童は森井館長から丁寧な説明を受けています。そのあと館長と、多くのスタッフの指導を受け、「川歩き&川流れ体験」を行いました。



クリーン作戦～小中一貫教育～

R4、7、12

江陽中学校区小中一貫教育の活動で、本校 5,6 年生児童と本校卒の江陽中生徒が恵明園にかがいを、窓ふきや草取り、車の掃除などのボランティア活動を行いました。

子どもたちは日頃、地域の方々にお世話になることが多いのですが、今日は地域のために汗を流し、貢献する側です。中学生のみなさんの仕事ぶりは、手際が良く、丁寧でさすがです。小学生のお手本になっていました。小学生も、思いのほか綺麗になった窓に達成感を味わうなど、立派な中学生に劣らず、一生懸命仕事をしていました。

また、盲導犬や福祉車両を見せていただいたグループもあり、恵明園ならではの貴重な経験もさせていただきました。大変ありがとうございました。



走れ！とよほろ！ ～体力向上の取組～

R4、8、23

本校では、朝の会と1校時目の間の15分間を「ゆたかタイム」とし、学習の基礎基本の定着、体力づくり、図書貸し出し、読書を行っています。

体力づくりでは「走れ！豊幌！」にチャレンジしています。走った周の数の分だけ、記録用紙に色を塗ります。健康でたくましい体と、仲間とともに頑張る気持ちと、粘り強さを身に付けることを願っています。



6年生 ジャガイモの収穫

R4、8、29

6年生が総合的な学習の時間で育てたジャガイモを収穫しました。大きいものから小さいもの、様々な形のものなどがあり、実体験での味わいならではの味です。

今年は特に、「デストロイヤー」という品種を育てましたが、色はサツマイモのように赤紫色です。どんな味がするのでしょうか。



3.4 年生 社会見学

R4、9、2

社会の学習で学んだことを、自分の目で見て、さらに学びを深めます。3年生は江別市内のコープエコセンター、イオン江別店、昭和窯業にうかがいました。4年生は、札幌市の北海道博物館、北海道開拓の村にうかがいました。



3年生 食の指導

R4、9、8

三好栄養教諭をお迎えし、「野菜のことをもっと知ろう ～野菜のなかま分け～」について3年生が学習しました。私たちは、野菜のどんなところを食べているのか。どんな栄養があって、体にどのようなはたらきをしているのかなど、多くのことを学びました。



1.2年生 社会見学

R4、9、9

円山動物園に行って学習します。雲ひとつない快晴で、暑くなりそうです。

午前はみんなで一緒に見学し、午後はグループごとに見る動物を決め、観察、スケッチ、気がついたことや調べたことをメモしました。ちょっと暑かったけど、最後まで良い学習ができました。



6年生 修学旅行 1日目①

R4、9、13

たくさんのお見送りを受け、出発しました。二日間、天気は良さそうです。豊滝防災ステーションでのトイレタイムのあとルスツリゾートへ。程よい天気。みんな楽しんでます。昼食はハンバーグカレーです。ボリューム満点です。



6年生 修学旅行 1日目②

R4、9、13

遊園地で遊び尽くし、火山科学館でお勉強。そしてサンパレス。そして、プールで楽しんだあと、夕食(バイキング)です。おいしそうな料理がたくさんありますが、食べ過ぎにはくれぐれも注意!



6年生 修学旅行 2日目

R4、9、14

朝食の後は小樽へ。午前中は小樽市総合博物館、とんぼ玉やオルゴールの制作体験などを行なっていました。午後はグループごとに計画にしたがって自主研修です。みんなちょっと疲れた顔をしていましたが元気に帰ってきました。



「つながり」

R4、9、26

豊幌小学校児童会で集めたプルタブで交換した車いすを、本日、恵明園に贈呈させていただきました。贈呈式では、児童会書記局の児童が言葉を述べ、車いすを受け取っていただき、恵明園の前田施設長様からお言葉をいただきました。

卒業生から受け継ぎ、5年以上にわたって集められたプルタブは「744kg」。地域や保護者方々の協力もあり、人と人との「つながり」が形になり、地域に貢献することができました。

